

Nach 2020 ohne Generalversammlung und 2021 mit einer Online-Generalversammlung via Zoom, konnten wir am 19.8.2022 endlich wieder eine «normale» Generalversammlung durchführen.

1. Begrüssung

Um 19:30 begrüsst die Präsidentin Ramona Breu die Mitglieder zur GV des Ehemaligenvereins. Anwesend sind 6 Vorstandsmitglieder (Ramona, Judith, Ursina, Andreas, Alain, Carolina) und 15 weitere Mitglieder.

Entschuldigt: Hannes Kampfner, Martin Pozivil, Carmen Fontana, Daniela Faleschini, Schülerorganisation

Im letzten Vereinsjahr verstorben sind unsere Mitglieder Roland Waibel und Wolfgang Weber.

2. Wahl des Stimmzählers

Als Stimmzähler wird Meinrad Vögele bestimmt.

3. Protokoll der 31. Generalversammlung

Auf das Verlesen des Protokolls der letzten GV wird verzichtet.

4. Bericht der Präsidentin (Ramona Breu)

Im letzten Jahr wurden folgende Aktivitäten durchgeführt

- Online-Generalversammlung 2021 (*Anstelle des traditionellen Nachtessens wurde den angemeldeten Vereinsmitgliedern ein Paket mit kulinarischen Grüssen aus dem Rheintal zugestellt, sowie der Link zum Video geteilt, welches die Theatergruppe der Kanti anstelle einer Theateraufführung 2021 aufgenommen hatte*)
- EHV-Schöggeli für die Klaussäckli der Schülerorganisation
- Besuch und Sponsoring des Theaters «G. von Berlichingen», aufgeführt von der Theatergruppe der KSH (30.4.2022)
- Glückskäferli für die Maturanden
- Auszeichnung der besten Absolventen (pro Schwerpunkt) an der Abschlussfeier 2022

Ramona verdankt die Unterstützung der Vorstandsmitglieder während des vergangenen Vereinsjahres

5. Jahresrechnung (Ursina Custer)

Die Kassierin erläutert die Jahresrechnung 21/22. Die Jahresrechnung wird einstimmig genehmigt.

6. Revisorenbericht (Cornel Spinell & Kathrin Gabathuler)

Der Revisorenbericht von Cornel Spinell und Kathrin Gabathuler wurde von Kathrin verlesen. Die Revisoren haben die Buchführung geprüft und bitten die Jahresrechnung zu genehmigen, Ursina zu entlasten und ihre Arbeit zu verdanken. Diesem Antrag wird einstimmig stattgegeben.

7. Déchargen

einstimmig genehmigt

8. Vorstellung neues Logo

An der letztjährigen GV hatten wir eine Diskussion zum Thema «Sponsoring Maturazeitung – ja oder nein? durchgeführt. Die Mitglieder befürworteten das Sponsoring, besonders in Ausnahmesituationen wie der Corona-Zeit. Sie sind der Meinung die Maturazeitung könnte ein guter Werbeträger für den EhV sein. Im Falle eines Sponsorings ist zwingend ein Inserat des EhV in der Maturazeitung zu drucken. Unser Mitglied Axel Thoma hat seine professionelle Unterstützung für die Erstellung eines EhV-Inserats angeboten, wofür wir ihm sehr Danken wollen. Im Laufe des vergangenen Jahres hat er uns ein tolles Inserat entworfen und auch unser Logo überarbeitet. Zum Dank für seine Hilfe wurde ihm ein Zünikorb überreicht.



Die anwesenden Vereinsmitglieder stimmten der Logo-Änderung einstimmig zu.

9. Mitgliederanträge

Es sind keine Mitgliederanträge eingegangen.

10. Allgemeine Umfrage.

- Keine Wortmeldungen
- Rahmenprogramm der 32. Generalversammlung: Der August ist nicht nur der Monat, in dem üblicherweise unsere GV stattfindet, sondern auch ein Monat, der bekannt ist für seine klaren Nächte und zahlreichen Sternschnuppen. Das wollten wir uns zunutze machen und die beiden Ereignisse verbinden.

Die Präsidentin schliesst die 32. GV.

Im Anschluss an unsere diesjährige GV genossen wir zunächst ein feines Nachtessen in der Mensa und besuchten dann die Sternwarte der Kanti mit ihrem neuen Hightech-Teleskop. Der Anlass wurde bei strömendem Regen durchgeführt, weshalb wir leider keine Sternschnuppen beobachten konnten. Stattdessen kamen wir in den Genuss einer Führung über den Indoor-Teil des Kanti-Planetenwegs, konnten in der Sternwarte die Teleskope bewundern und das Planetarium der Kanti besuchen, was auch sehr spannend war.

Die Protokollführerin:



Carolina Bürki-Lorita